

ENERGIE : Soleil du Sud retenu par l'État pour équiper 14 sites en panneaux photovoltaïques

Suite à un appel à manifestation d'intérêt lancé en début d'année 2022 par la DREAL (Direction régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement), le groupe [SOLEIL DU SUD](#) (siège social à Rocharon/Var, CA 3,4 M€, 32 salariés), producteur solaire photovoltaïque en toiture, a été retenu par l'État pour équiper 14 sites en panneaux photovoltaïques. Au total, 1,3 MWc de centrales photovoltaïques seront mises en service dans les mois à venir, soit l'équivalent de la consommation électrique annuelle (hors chauffage) de 1 200 habitants, détaille Le Journal des entreprises. www.soleil-du-sud.fr